

2024-05-16

Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | Jueves 16 de mayo de 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/05/16/kilometro-cero-lo-que-tienes-que-saber-antes-de-salir-de-casa-jueves-16-de-mayo-de-2024/>

SN Redacción

Hasta el 80% de los estados de México han experimentado cortes en el suministro de energía eléctrica debido a la alta demanda y la disminución de la reserva eléctrica. Las regiones más afectadas son Occidente y Noreste, que tienen una gran demanda energética y limitada capacidad de producción.

o0o-

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) ha detectado barreras para la competencia en el servicio de autotransporte de pasajeros en México.

o0o-

Un tribunal federal determinó que la Fiscalía General de la República actuó ilegalmente al reabrir el caso de lavado de dinero de la Fundación Jenkins, por lo que se ordena archivar la carpeta de investigación.

o0o-

La diputada Gabriela Salido, quien preside e la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, presentará una iniciativa para que las personas que falsifiquen o alteren un documento público o privado se hagan acreedores penas de entre tres a seis años de prisión por documentos públicos.

o0o-

La candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, afirmó que los partidos de oposición en la Ciudad de México "no se han quedado cruzados de brazos" y han intentado comprar a la población con dinero, despensas y tarjetas.

o0o-

A partir del 15 de mayo y con el fin de facilitar que las y los electores ubiquen la dirección de la casilla en donde les tocará votar, el Instituto Nacional Electora (INE) habilitará una página de internet para que la ciudadanía pueda consultar fácilmente esta información.

o0o-

El Programa Universitario de Derechos Humanos (PUDH) de la UNAM recibió el Premio Iberoamericano José Sánchez León, galardón otorgado por la Barra Interamericana de Abogados y la Facultad Interamericana de Litigación, en reconocimiento a su compromiso con la difusión, promoción y defensa de las libertades y los derechos fundamentales de todas y todos, patente desde su creación en septiembre de 2011 a través de proyectos como la Revista Electrónica PERSEO, la Unidad de Indicadores para la Evaluación de la Situación de los

Derechos Humanos y la Clínica de Acción Legal, entre otros.

o0o-

Vecinos de la colonia Santo Domingo, en Coyoacán, alertaron sobre el uso electoral del presupuesto participativo, mediante el cual presuntos operadores de la alcaldía piden copias de la credencial para votar, con el fin de ser beneficiarios de calentadores solares.

o0o-

El partido Morena en la Ciudad de México adelantó que presentará una denuncia ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (Fepade) en contra de César Barrientos Deras, conocido como 'Goliat', por supuesto desvío de recursos públicos y uso de vehículos oficiales para promover la campaña del candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza Va X la CDMX, Santiago Taboada.

o0o-

La candidata a la alcaldía Tlalpan de la coalición Va X La CDMX, Alfa González, llamó a la población a denunciar y rechazar toda expresión de violencia, intimidación y agresión en lo que resta de la contienda electoral.

o0o-

El presidente Andrés Manuel López Obrador evitó opinar sobre el tercer debate entre los candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, pues afirmó que por la veda electoral y porque no es objetivo, pues -sin decir su nombre- señaló que conoce a Clara Brugada, candidata de Morena y partidos aliados desde hace más de 30 años.

o0o-

Omar García Harfuch, candidato al Senado capitalino, mostró su apoyo a Lourdes Paz, quien busca convertirse en alcaldesa de Iztacalco de la mano de la alianza Morena-PT-PVEM, luego de su desempeño durante el segundo debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México para la demarcación.

o0o-

La candidata de la coalición Va por la Ciudad de México a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, ya solicitó a las autoridades electorales medidas de protección, luego de ser atacada a balazos la noche del sábado en la colonia Peralvillo.

o0o-

Coparmex Ciudad de México agradeció a la candidata y a los candidatos al Gobierno de la Ciudad de México por los tres debates que han llevado a cabo durante la presente contienda. Reconoció el esfuerzo del Instituto Electoral de la Ciudad de México por ofrecer a los capitalinos los mejores debates que hemos presenciado en la historia de nuestra joven democracia.

o0o-

Con plena libertad y respeto a sus derechos, que no han perdido porque no están sentenciados, mil 689 en prisión preventiva emitieron su sufragio en ocho centros penitenciarios en la capital del país, informó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).